

Éternels amoureux des airs



▶ A bord de leur "Honey Mooney", Angela et Flemming Pedersen parcourent le monde depuis 20 ans.

Ils arrivent de Maurice, repartent dans une semaine aux Seychelles, avant d'entamer le grand voyage retour vers la Suisse. Tout cela dans le petit avion monomoteur. Rencontre avec Angela et Flemming Pedersen, deux aventuriers hors pair actuellement en visite à la Réunion.

RENCONTRE

Elle est une grande voyageuse. Il est un fervent amoureux des airs, pilote hors pair. Lorsqu'ils sont passés devant le maire en 1988, c'est donc tout naturellement qu'Angela et Flemming Pedersen ont décidé de célébrer leur mariage en gagnant l'Afrique à bord d'un petit coucou. Vingt ans après, le moteur de leur "Honey Mooney" continue de tourner. Cette fois, c'est à la Réunion que le petit avion les a emmenés. Une escale qui devrait éteindre leur soif de plongée et de randonnée.

Un simple coup d'œil sur l'agenda des Pedersen de ces dernières années suffit à faire ce constat : ces deux Helvètes en visite dans notre île sont de sacrés veinards ! À leur actif, un tour du monde en 2001 et 2002, un tour d'Amérique latine en 2005 et 2006 et, enfin, depuis le 21 septembre 2007, une grande boucle du continent africain. Grande boucle qui les a d'ailleurs conduits jusqu'à nous dans leur petit coucou.

Si les Pedersen peuvent voyager autant, c'est que leur situation professionnelle le leur permet. Angela est aujourd'hui retraitée. Quant à Pedersen, ingénieur électronique, il n'officialie désormais plus qu'à mi-temps

au CERN. "Je travaille pendant six mois et après j'ai le reste de l'année pour faire ce que je veux", confie l'intéressé. Ce que veulent les Pedersen, c'est, vous l'aurez compris, grimper à bord de "Honey Mooney" et prendre le large le plus souvent possible. Ce qui les motive : "l'adrénaline et l'envie de découvrir d'autres pays, d'autres cultures". De l'adrénaline, ils n'en manquent pas. "C'est vrai que j'ai peur parfois. Dans les turbulences ou quand il y a de l'orage", admet Angela.

4 000 HEURES DE VOL

À bord, celui qui pilote, celui qui répare aussi, c'est Flemming. "J'adore voler. J'ai acheté cet avion avant de connaître Angela, en 1978. Depuis, j'ai passé 4 000 heures en vol", affirme le Suisse d'origine scandinave. Flemming est le premier pilote danois à avoir fait le tour du monde aux commandes d'un avion monomoteur. Un record qui l'amuse mais dont il ne tire aucune fierté particulière. Les Pedersen sont des gens simples qui font des choses extraordinaires.

Le rêve que vivent Angela et Flemming, en baroudant avec leur petit avion partout sur Terre, n'est pas donné à tout le monde. Pour ce tout dernier périple africain qui les aura menés

jusqu'aux Mascareignes, ces touristes des airs ont dépensé plus de 50 000 euros. Chacun de leur long voyage leur a coûté à peu près la même somme.

Ils font partie d'un club très fermé, celui des 50 aviateurs "earth rounders" (aviateurs qui ont fait le tour du globe par leurs propres moyens). Cette chance, cette bénédiction, les époux Pedersen la savourent à fond, le regard toujours émerveillé comme des enfants. Lundi, avant d'atterrir à Pierrefonds, ils ont survolé le volcan. Un nouveau moment de magie qui s'ajoute à tous ceux vécus auparavant ■

Armelle Hervieu

ParuVendu

VOTRE SUPPLÉMENT DE PETITES ANNONCES

Distribué chaque semaine dans

77%

DES BOÎTES AUX LETTRES DE L'ÎLE

ParuVendu

ADAMELEC SHOP, des idées fraîches dans votre cuisine !

xper € **449,00** plus éco-part 11 €

REFRIGÉRATEUR XPER réf GT37D ✓ 2 portes ✓ Classe A ✓ 380l ✓ Clayettes en verre ✓ Coloris blanc

ADAMELEC SHOP

TV-HIFI-ÉLECTROMÉNAGER-MULTIMÉDIA

Tél 0262 56 82 50
195 rue Andropolis - 97440 St-André

RECOMMANDÉ D'OUVERTURE le lundi de 14h à 19h de mardi au samedi 9h15h - 18h15h